



Apuestas en línea y juegos de azar

Señor Director:

En "El Mercurio" de ayer apareció un reportaje sobre las plataformas de apuestas en línea. Es particularmente desafortunada la situación irregular que tenemos, con un funcionamiento sin normas claras, con contradicciones al interior de instituciones estatales, que configura una situación en que existen importantes montos apostados, en empresas que no tienen existencia legal.

En un terreno semejante se sitúan muchos locales con máquinas que, a todas luces, son juegos de azar, aunque sus operadores señalen que son juegos de destreza.

Lo anterior es negativo, por la naturaleza de la actividad, con notorios costos sociales vinculados al uso de recursos en apuestas, la potencial corrupción (demostrada en múltiples casos) y la tendencia a la ludopatía entre jóvenes, al relacionarse con resultados deportivos.

Es evidente la falta de regulaciones y supervisión sobre esas actividades. No hay razones buenas ni claras para esa falla del Estado.

HUGO LAVADOS MONTES

Rector Universidad San Sebastián